

Piloto se realizará en Sierra Gorda

Antofagasta Minerals participa en pionero plan para grandes proyectos de inversión

- Alianza Valor Minero es el líder de esta iniciativa, que plantea generar una política pública a nivel nacional para institucionalizar las relaciones entre el Estado, el mundo privado y las comunidades.
- Aníbal Chamorro, gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, expresó que " como Grupo estamos comprometidos con el desarrollo de los territorios en donde están nuestras operaciones y tenemos experiencias que avalan que el diálogo es el camino para llegar a ello. Sumarnos a esta iniciativa, que contempla la unión y colaboración de múltiples actores en torno a la generación de una política pública en la materia, es clave no sólo para proyectos mineros, sino para cualquier proyecto de inversión en el país".

Antofagasta, 21 de julio de 2017

Un trascendente camino de conversación inició Antofagasta Minerals, a través de Minera Centinela, con los vecinos de Sierra Gorda, autoridades regionales y otras empresas mineras aledañas a las operaciones de la Compañía, con el objetivo de **crear una política pública** pionera en Chile, para el desarrollo de grandes proyectos de inversión en forma sustentable.

Se trata de la iniciativa Institucionalidad de Diálogo Territorial (IDT), desarrollada por Alianza Valor Minero, entidad integrada por Antofagasta Minerals, que busca entregar una propuesta país para mediados de 2018, con el fin de institucionalizar **la relación entre el Estado, el mundo privado y la comunidad** ante los grandes proyectos de diversas industrias. Con este objetivo, pretende orientar los procesos de diálogo para avanzar hacia acuerdos que fortalezcan el desarrollo sostenible de los territorios, impactando positivamente en la calidad de vida de las personas.

Este trabajo -que cuenta con aportes del Fondo de Inversión Estratégica del Ministerio de Economía y Corfo- es de gran relevancia para el desarrollo sostenible de los proyectos a nivel país y para las comunidades. La iniciativa contempla la ejecución de un plan piloto en Sierra Gorda, que servirá de muestra para la propuesta que se entregará al gobierno a mediados del próximo año.

"Este trabajo con Valor Minero, para nosotros, es muy relevante. Primero, porque con Minera Centinela tenemos una historia de trabajo con la comunidad de Sierra Gorda. Segundo, como Grupo estamos comprometidos con el desarrollo de los territorios en donde están nuestras operaciones y tenemos experiencias que avalan que el diálogo es el camino para llegar a ello. Por lo tanto, sumarnos a esta iniciativa, que contempla la unión y colaboración de múltiples actores en torno a la generación de una política pública en la materia, es clave no sólo para proyectos mineros, sino para cualquier proyecto de inversión en el país", precisó el ejecutivo.

Este piloto está en sintonía con los diversos procesos de diálogo que realiza el Grupo Minero, en las áreas de influencia donde se encuentran sus operaciones. Ello bajo el convencimiento de que su contribución al desarrollo sustentable de los territorios, parte por respetar la cultura e identidad de las localidades, comprender los

desafíos de la zona y cómo hacerse parte de las soluciones, buscando un diálogo permanente con los vecinos; la colaboración mediante alianzas con el sector público para la gestión y el desarrollo de proyectos, y la responsabilidad para cumplir los compromisos viables en el tiempo.

Actores relevantes

La alianza para impulsar este piloto se realizó con el compromiso del Intendente Arturo Molina, el Alcalde de Sierra Gorda, José Guerrero, la comunidad a través de la Mesa de los Buenos Vecinos y las empresas mineras Spence, Centinela, Minera Gabriela Mistral y Sierra Gorda SCM, el Proyecto Institucionalidad de Diálogo Territorial –IDT- de Alianza Valor Minero dio inicio a su Proyecto Piloto, el que permitirá modelar una política pública de alcance nacional.

La gerente del Proyecto IDT, Danae Mlynarz, explicó que Chile necesita políticas públicas que aseguren que los beneficios de los proyectos de inversión queden también en los territorios donde se opera. “Estamos contentos de esta primera reunión que marca el inicio del trabajo de la Mesa. Vemos cómo los vecinos y las empresas mineras tienen una relación de años, pero con fuerza ellos ponen sus expectativas sobre la mesa. Es un gran logro generar esta instancia para desarrollar una nueva gobernanza e ir avanzando en una mejor forma de dialogar y tener un acuerdo en común.”.

Mlynarz agregó que la firma de esta alianza entre la comunidad de Sierra Gorda, las compañías mineras cercanas a la localidad y el Estado, será en marzo del próximo año. “Sin embargo, la constitución de la política pública que servirá como modelo para todo Chile, será para julio de 2018”.

Gerencia de Asuntos Públicos Norte